

*Jede Arbeit lebt nicht vom Verdienst alleine,
sondern von den Menschen,
die hinter dieser Arbeit stehen und für diese Arbeit einstehen.*

DANKSAGUNG

Der unerwartete Tod von

Alfred Heer

mitten aus dem Leben heraus, hat uns tief erschüttert.

In dieser schweren Zeit durften wir jedoch viel Trost, Anteilnahme und Verbundenheit, weit über die Partegrenze aus, erfahren.
Dafür möchten wir von Herzen danken.

Die vielfältigen Zeichen der Freundschaft und Wertschätzung für Fredi Heer haben uns berührt.

In unseren Herzen bleibt Fredi lebendig – als einzigartige Persönlichkeit, als Vorbild, als verlässlicher Wegbegleiter und als geschätzter Freund. Sein Wirken und sein Wesen werden wir nie vergessen.